

Mas adhesiones para el congreso hispanista

De todas partes de Filipinas y de todos los círculos, culturales, comerciales, sociales, religiosos, el comité ejecutivo del Primer Congreso de Hispanistas está recibiendo a diario cartas de adhesión.

El Dr. José P. Bantug, presidente de dicho comité, nos ha enviado varias de estas misivas que auguran un rotundo éxito para este primer congreso de hispanistas que se celebra en Filipinas.

A continuación, para que sirvan de modelo, reproducimos dos de las numerosas cartas recibidas, una de Mons. Santiago Sancho, Obispo de Nueva Segovia y la otra del Subadministrador General de la Compañía General de Tabacos de Filipinas:

Septiembre 19 de 1950.
Dr. José P. Bantug, Pres. del Comité Ejecutivo del Primer Congreso de Hispanistas.
Manila.

Muy Querido Doctor:

Tengo el gusto de acusar recibo de su grata de fecha 14 de los corrientes con la adjunta circular sobre el "Objetivo y Propósito" del Primer Congreso de Hispanistas, en Manila, para los días 9 el 11 de Octubre próximo. También he recibido la hoja de inscripción de los congresistas.

Es para mí un honor y al mismo tiempo una satisfacción el poder cooperar con Vds. para el éxito de este primer congreso de su clase en Filipinas, aceptando desde luego el cargo de Representante especial que han tenido a bien encomendarme en esta Diócesis; no obstante el estado precario de mi salud les prometo que haré lo posible para poder enviar un buen número de representantes de estas provin-

cias ilocanas, inclusive algunos Vicarios Foráneos y Párrocos que estuvieran libres en aquellos días.

Me temo sin embargo que la coincidencia de las fiestas del Rosario con un Novenario y la celebración de DIA DE LA HISPANIDAD que los Caballeros de Colón tratan de celebrar en Vigan, precisamente en aquellos días del mes de Octubre entrante, nos impida el envío de una gruesa representación para el Primer Congreso de Hispanistas.

Como patrocinador del Primer Congreso de Hispanistas me permito enviar a Vd. el adjunto Cheque del Banco de las Islas Filipinas que cubre la modesta suma de ₱25.00 y que he puesto a nombre del Sr. Benigno del Río, Tesorero del Comité, a quien tendrá Vd. la bondad de entregar.

Y deseando el más halagüeño éxito del Congreso y rogando al Señor que se digne bendecir a sus entusiastas miem-

bros, con esta ocasión me reitero de Vd.

Affmo. S. S. y Prelado en Cristo,

OBISPO DE NUEVA SEGOVIA.

(Fdo.) Santiago,
Adj. Cheque No. B-45719 del B. I. F.

Manila, 15 de Septiembre de 1950

SECRETARIA

El Comité Ejecutivo del Primer Congreso de Hispanistas

Universidad de Santo Tomás Manila

Muy Sres. nuestros:

Deseamos ante todo agradecer la visita de Don Tomás F. Barretto con relación al Primer Congreso de Hispanistas y contribuir al citado Congreso con la cantidad de ₱100., según cheque adjunto.

Aprovechamos la ocasión para expresar a ese Comité integrado por los Sres.: Don José P. Bantug, Don Benigno

del Río y Don Tomás P. Barretto nuestro sincero agradecimiento con relación a la placa concedida a esta Compañía General de Tabacos de Filipinas indicando la fecha de la fundación de la Compañía, y su contribución al desarrollo económico y social de país, cuyo descubrimiento, según nos informan, será el 11 de Octubre de 1950 a las diez y media de la mañana.

Repitiéndoles las gracias y felicitándoles por su meritoria labor en pro del hispanismo, nos reiteremos de Vds attos. y ss. ss.,

Cia. GRAL DE TABACOS DE FILIPINAS
El Sub-Administrador General

—) (—

La Gran Bretaña se está convirtiendo en una nación donde todos, hombres y mujeres, llevan lentes, según los datos proporcionados por el conocido oculista Owen Ayres, director del London Refraction Hospital.

Se llevan más lentes en Inglaterra que en ningún otro país de Europa dice Ayres.

La causa de la enorme cantidad de gente con afecciones en la vista que hay en Inglaterra es atribuida por dicho oculista a la agitación de la vida moderna.

Según Owen Ayres, de diez a quince millones de personas se ven obligadas a llevar gafas en Inglaterra.

—) (—

Un comerciante vió desde la tienda que un muchacho se llevaba una prenda de su ropería y le gritó:

—¡Eh, parroquiano, deja ahí esa chaqueta, que no la doy por ese precio!

Viéndose sorprendido el pilluelo, soltó la prenda, dejándola en el mostrador, y contestó gallardamente:

—Pues ahí queda; no doy por ella un céntimo más.



Grupo formado por los invitados y la festejada, la Sra. del Senador Montano, en la reunión que se llevó a cabo para celebrar su cumpleaños. En primer término aparecen de izquierda a derecha: Pascual Bautista, Maning Cádiz, Delfin Montano, la festejada, Julián Montano, y Julián Cacho Jr; detrás en el mismo orden: Mila Tioseco, Grace Coronel, Ampy Eugenio, Carmelita Tanjangco, Celeste Leviste, Caring Tan y Julita Yusay.